

## BIODATA PENULIS

**Yohanes Adrie Hartopo** memperoleh gelar *Doctor of Philosophy (Ph.D.)* dari *Westminster Theological Seminary*, Philadelphia, Amerika Serikat dalam bidang Perjanjian Baru (2005). Saat ini duduk sebagai Ketua Sekolah Tinggi Teologi (STT) Amanat Agung, Jakarta

**Andreas Himawan** menyelesaikan studi *Master of Theology*-nya di *Trinity Theological College*, Singapura dan saat ini duduk sebagai Pembantu Ketua Bidang Akademik STT Amanat Agung, Jakarta. Bidang kekhususan adalah Teologi Sistematika.

**Kiandjaja Holik** adalah lulusan dari *Calvin Theological Seminary*, Grand Rapids, Michigan, Amerika Serikat dengan gelar *Master of Theological Studies (M.T.S.)* dalam bidang Perjanjian Lama. Saat ini sedang menyelesaikan tugas untuk meraih gelar *Master of Theology* dari seminari yang sama. Beliau adalah Pembantu Ketua Bidang Administrasi STT Amanat Agung, Jakarta.

**Jonathan Lowijaya** menyelesaikan studi *Doctor of Ministry*-nya di *Reformed Theological Seminary*, Jackson, Mississippi, Amerika Serikat dan saat ini duduk sebagai Pembantu Ketua Bidang Kemahasiswaan di STT Amanat Agung, Jakarta. Bidang kekhususan adalah Teologi Sistematika.

**Dedy Sutendi Ginta** memperoleh gelar *M.A.P.C.C.* dari Biola University, La Mirada, California, Amerika Serikat dalam bidang konseling dan pelayanan pastoral. Saat ini duduk sebagai Pembantu Ketua Bidang Keuangan STT Amanat Agung, Jakarta.

**Dedy Wikarsa** menyelesaikan studi *Master of Theology (M.Th.)* dalam bidang Perjanjian Lama di *Reformed Theological Seminary*, Jackson, Mississippi, Amerika Serikat. Beliau adalah dosen Bahasa Ibrani dan Teologi Perjanjian Lama di STT Amanat Agung, Jakarta.

**Lotnatigor Sihombing** mengajar di STT Amanat Agung, Jakarta dengan bidang kekhususan Teologi Sistematika, Etika dan Historika. Beliau lulus dari *Asian Center for Theological Studies and Mission (ACTS)*, Korea dengan gelar *Master of Theology (M.Th.)*.

**Paulus Daun** memperoleh gelar *Doctor of Ministry (D.Min.)* dari Sekolah Tinggi Teologia Injili Indonesia/*Biola University*. Beliau adalah pengajar Teologi Pastoral dan Historika di STT Amanat Agung, Jakarta.

**Paulus Kurnia** menyelesaikan studi *Doctor of Ministry*-nya di *Reformed Theological Seminary*, Jackson, Mississippi, Amerika Serikat. Saat ini mengajar Teologi Pastoral, Konseling dan Praktika di STT Amanat Agung, Jakarta.

**Suh Sung Min** adalah lulusan dari Sekolah Tinggi Teologi (STT) Jakarta dengan gelar Doktor dalam bidang Teologi (*D.Th.*). Beliau adalah pengajar paruh waktu untuk bidang Misiologi.